
Sehr geehrte Damen und Herren,

ich wurde von der Stabstelle Radverkehr der Landeshauptstadt München an Sie verwiesen:

an der Bushaltestelle Iltisstraße gibt es zu wenig Fahrrad Parkplätze, so dass nun auf den 
angrenzenden Grünstreifen ausgewichen wird.

Gibt es eventuell die Möglichkeit den Fahrrad Parkplatz zu erweitern?

Herzlichen Dank und viele Grüße,


